
CONDEF – CONSELHO MUNICIPAL DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA DE ARARAS  -
SP

AV: ZURITA 681 – JARDIM BELVEDERE,ARARAS SP,136001-020  - CASA DOS
CONSELHOS 

Aos sexto dia do mês de Dezembro de  dois mil e dezessete ,às 14:00 horas na sala
de  reunião da Casa de Memórias de Araras “ Pedro Pesseto  Filho “,situada a Praça
Barão de Araras número 30,Centro ,na cidade de Araras SP .Em Reunião Ordinária
nº  36  Trigésima  sexta  ,reuniram  -se  os  Srs.  Conselheiros  do  Condef  :Adriana
Aparecida Dias , Alexandre Cripa, Eloisa Calemes Santos , Geovana Gisele Almeida
dos  Santos  ,  Katiane  Paduano de  Freitas  ,  Marilda  Aparecida  Rodriguês  ,Marta
Angelina  Ré  ,  Paloma  Barreto  Mourão  Vetorazzi  ,  demais  participantes  Bianca
Remédio Mosca , Jânio Mariano Ré , Wagner Leveghin .Após lida e aprovada a ata
do mês anterior , os presentes discutiram os seguintes assuntos ,as solicitações
desse colegiado a documentos pertinentes a PCD, não estão sendo entregues ,seja
por e-mail , ou cópia de denúncias .Também , e-mails de comunicação interna ao
Poder Público , não estão sendo respondidos ,desrespeitando assim os princípios
da Administração Pública conforme artigo 37 da Constituição Federal. Srª Bianca ,
comprometeu-se em enviar os documentos .Fora mencionado inclusive ,que acerca
das vagas de estacionamento constam em atas anteriores esse levantamento que
estão fora de padrão da ABNT , bem como as rampas que podem causar acidentes
visto  que  as  cadeiras  de  rodas  ao  passar  inclina,podendo  causar  acidentes
graves.Que a rampa do CREAS   continua sem a devida correção, bem como a
acessibiidade na Santa Casa não foi sanada e as vagas da Rodoviária Municipal
,ainda  não  foram  realizadas  .  A ausência  dos  Conselheiros  ,foi  discutida  pois
necessitamos de quórum simples para nossas deliberações ,que são necessários
comprometimento e responsabilidade por parte do Conselheiros que se justificam
-se por estarem em atendimento junto ao Gabinete do Prefeito ,ou que seu Chefe
não o autorizou a saída. Descabida essa questão pois, o Srº Prefeito 
Pedro Eliseu Filho , já conversou com cada Secretário das pastas pertinentes  ,para
que libere o servidor público ,para as reuniões do Condef  .  Uma vez que ,  são
mensais. Ficou de responsabilidade  de cada Conselheiro ,trazer propostas para o
planejamento de 2018 , e as atividades de suas Instituições ,para que não ocorra de
haver eventos no mesmo dia .Também , que seja apresentado os projetos e demais
ações aos atendidos nas Instituições , em observância ao Marco Regulatório  lei
(13.019/14)  ,  visto  que  é  necessário  a  apreciação,  e  conhecimento  desse
colegiado .Tendo em vista,  as Ações deliberadas pelo Condef , tem ocorrido por
entrevistas ,banners  … a Casa dos Conselhos como idealizadora e realizadora por
tais ações , trazendo indignação a esse colegiado que a parte legítima ,bem como ,
documentos oficiais como   C.I , oficios são feitos em nome da Mesa diretora e se
quer temos acesso ao conteúdo ,ou assinamos dando anuência ao ato público. Por
esse motivo ,esse colegiado resolveu , acatar o exposto na lei de criação e ficar
vinculado ao Gabinete do Prefeito, Srº Jânio explicou ao Srº Wagner Leveghin  que
era necessário nos apresentar  tais documentos.  Assim ,  Srª  Marilda destacou a
solicitação desse colegiado para a rampa de acesso a  tribuna e demais adaptações
que constam documentos , no dia do evento outros ,disseram que tal conquista era



de autoria própria . Em relação ao dia internacional da Pessoa com Deficiência ,
ficamos profundamente desapontados ,pois estava previsto no planejamento Ações
para a data , que não puderam ser executas por falta de verbas ,fizemos observação
que municípios de renda per capita menor Conchal ,  Leme , Cordeirópolis havia
várias festividades ,pois recebemos os convites . Assim , houve a sugestão para um
calendário de fotos de Pessoas com deficiência , peças teatrais , espetáculos  de
dança , concurso literário , dos  atendidos  das Instituições  , e alunos especias da
rede de Educação  .E  a participação do Ettore Zuntini . Destacamos que no ano de
2.017 , realizamos apenas três (3)  reuniões fora do Município , que há calendário
anual Estadual para os Conselhos de PCD , afim de atualizações e capacitações
para a realização das políticas públicas ,uma vez que a LBI (13.146/15 ) é recente .
Chegamos a conclusão que a muito a avançar ,não há PPA e fundos destinados ao
Condef .  Necessitamos firmar laços com ONGs  , a Comissão PCD da OAB , para a
garantia de direitos fundamentais coletivos .Se possível , organizar nossa primeira
Conferência  Municipal , audiências públicas , reuniões descentralizadas para ouvir
a população ,as famílias e as pessoas com deficiência . Ficará para o próximo ano ,
a nossa 1ª Confraternização visto que, não houve interesse de agendar local.  Eu
Geovana Gisele Almeida dos Santos lavrei a presente  Ata, para posterior leitura e
aprovação no mês de Fevereiro de 2.018 . E em anexo a  lista de presença.








